



E ENTREVISTA. NELSON ESTAY, candidato a la alcaldía de Villa Alemana (indep.-Chile Vamos):

“La inexperiencia nos llevó donde estamos y eso es inaceptable”

Sebastián Mejías O.

sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

Como candidato a alcalde por Villa Alemana, Nelson Estay (indep.-Chile Vamos) ha logrado unificar a casi todos los sectores de la oposición en torno a su proyecto. Dice estar confiado de cara al domingo, sobre todo por la cercanía que, está convencido, ha construido con los vecinos y por su trabajo en terreno.

Su campaña se enfoca en enfrentar los problemas de seguridad, mejorar la infraestructura local, así como reordenar las cuentas municipales, sobre todo las de la Corporación Municipal.

- ¿Cuáles son sus proyecciones para el domingo? ¿Qué saca en limpio de su recorrido en terreno?

- Estoy muy tranquilo, la respuesta de la gente ha sido maravillosa, hoy día Villa Alemana ansía un cambio y espero devolver esa esperanza y alegría que tanto necesitamos. El trabajo en terreno por nuestra ciudad ha sido no tan sólo desde una campaña política, sino a lo largo de mi carrera en el servicio público, instancia que me ha permitido tomar contacto directo con los vecinos. El diagnóstico es súper claro: Villa Alemana tocó fondo, hay una sensación de cansancio generalizado y un descontento en términos de seguridad, desarrollo económico y transparencia.

- ¿Miró encuestas?

- Es que las encuestas son una proyección o muestra de una parte determinada de la sociedad; muchas veces pueden estar cercanas a la realidad y otras veces no. Estoy tranquilo, conforme con todo el trabajo realizado, con un tremendo equipo de profesionales, vecinos y dirigentes sociales que participan de este proyecto por el cambio para nuestra ciudad. Pero bueno, el domingo 27 vamos a conocer la voz y voto de todos.

- ¿Cree que la división en la izquierda lo beneficiará finalmente?

- Sabemos que la izquierda está fragmentada y eso es una



NELSON ESTAY HA TRABAJADO CON CHILE VAMOS Y EL P. REPUBLICANO.

“Sabemos que la izquierda está fragmentada y eso es una muestra de la disconformidad con la gestión que ha realizado la actual administración”.

muestra de la disconformidad con la gestión que ha realizado la actual administración. Si bien puede ser un factor que a la hora de esgrimir el voto tenga un papel relevante, estoy enfocado en el trabajo de candidatura, con propuestas que van directamente enfocadas a los problemas y necesidades urgentes que tiene Villa Alemana.

CRÍTICA Y PROPUESTAS

- ¿Cuál es su principal crítica al proyecto de la actual alcaldesa, Javiera Toledo?

- Ha sido una gestión que ha estado alejada del territorio y alejada de la realidad, donde solamente han primado los intereses políticos de un sector determinado y me refiero a un sector de izquierda progresista, dejando consecuencias nefastas en la ciudad, como la infraestructura local o el deterioro permanente. Tampoco hay fácil acceso a servicios municipales, hay problemas

de seguridad y un gran déficit histórico de la Corporación Municipal.

- ¿Cuáles son sus propuestas en seguridad?

- Principalmente proyectamos una seguridad integral, con una seguridad ciudadana profesional que funcione 24/7. Queremos implementar cámaras de televigilancia con inteligencia artificial, además de un plan de emergencia comunal preventivo y actualizado en materia de protección civil y catástrofes naturales. Villa Alemana solamente requiere de voluntad política de la autoridad para trabajar en la seguridad y nosotros queremos dejar a la comuna como un modelo en seguridad ciudadana en la Región de Valparaíso.

- ¿Qué otros problemas ve, por ejemplo, en materia de educación y salud municipal? ¿Qué cambiaría?

- En nuestra ciudad vemos también problemas de infraestructura local, de acceso a servicios a sectores rurales y la mantención de calles por sector. En cuanto a colegios, hoy lamentablemente presentan problemas de infraestructura, mantención y problemas de plagas y eso es porque la Corporación Municipal no ha funcionado bien, lo que se explica en base a este gran dé-

ficit histórico, el déficit más alto en la ciudad, que es algo que también repercute en el área de salud, con funcionarios colapsados, estresados y con el mínimo de facilidad e implementos para desarrollar su trabajo. La inexperiencia y la poca competencia nos ha llevado a donde estamos y eso es inaceptable para todos nosotros.

- ¿Cuáles son las primeras medidas urgentes que tomará si es que llega a ser alcalde?

- Lo primero es ordenar la casa, y esto tiene que ver con auditorías de acuerdo a los proyectos que impulsó la administración anterior, además de hacer una reestructuración del presupuesto, comenzando directamente con el ordenamiento de la Corporación Municipal. Por otro lado, nos hemos propuesto doce hitos de gestión para dar un sello a la ciudad, por ejemplo, iniciar gestiones para reinstalar una tenencia en la carretera de Peñablanca, iniciar gestiones para recuperar el Servicio de Salud del Parque Cien Águilas, la ampliación del paso bajo nivel calle Riquelme, también la instalación de la Quinta Compañía de Bomberos del sector norte. Asimismo, apostamos por la creación de un centro de formación técnica para jóvenes egresados de educación media, crear una unidad de planificación y control, además de un *call center* municipal profesionalizado.

HOFFMANN, SU CANDIDATA

- Se le ha visto en terreno con dos de los candidatos a gobernador regional, María José Hoffmann, de Chile Vamos, y Francesco Venezian, del Partido Republicano. ¿Se definió por uno?

- Fundamentalmente, creo que la ciudad necesita líderes que trabajen para la gente y no para un determinado partido político. Pero como soy candidato propuesto por Chile Vamos, mi apoyo es para María José Hoffmann, que es una mujer de carácter, valiente y de gestión, que representa la fuerza y energía necesarias para recuperar los espacios públicos y la seguridad para la comuna, la provincia y la Quinta Región completa. C3